

Ressort: Politik

EuGH: EU-Staaten müssen keine humanitären Visa ausstellen

Luxemburg, 07.03.2017, 10:23 Uhr

GDN - Die Staaten der Europäischen Union sind nach einem Urteil des Europäischen Gerichtshofs (EuGH) nicht dazu verpflichtet, Personen, die sich in ihr Hoheitsgebiet begeben möchten, um dort Asyl zu beantragen, ein humanitäres Visum zu erteilen. Es stehe den Mitgliedstaaten weiterhin frei, dies auf der Grundlage ihres nationalen Rechts zu tun, teilte der EuGH zur Urteilsbegründung am Dienstag in Luxemburg mit.

Hintergrund für die Entscheidung des Gerichtshofs ist der Fall eines syrisches Ehepaars, welches in der belgischen Botschaft in Beirut Anträge auf humanitäre Visa gestellt hatte. Diese waren vom belgischen Ausländeramt abgelehnt worden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-86276/eugh-eu-staaten-muessen-keine-humanitaeren-visa-ausstellen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com